



----- ACTA 63 -----

En la Ciudad de Tuxpan Jalisco, siendo las 19:30 horas del día 14 de Mayo de 2021 dos mil veintuno, se reunieron en el Recinto Oficial, Instalaciones del Auditorio Flavio Romero de Velasco de la Ciudad de Tuxpan, Jalisco con previo citatorio, el M.C.D. EDWIN ROMERO CORTES, Presidente Municipal y los Regidores: LIC. MARTHA VARGAS CARRIZALES, L.C.P. ÁNGEL EDMUNDO GONZÁLEZ DIMAS, LIC. MA. GUADALUPE HERNÁNDEZ DÍAZ, LIC. HÉCTOR MANUEL VÁZQUEZ VÁZQUEZ, LIC. ALMA GUISELLE ALCARAZ TORRES, LIC. JUAN CARLOS MARTÍNEZ MARTÍNEZ, LIC. ADRIANA ELIZABETH SÁNCHEZ LOYA, LIC. KARLA BERENICE MELCHOR SALAZAR, Síndico Municipal, asistidos por el LIC. JUAN MANUEL ALCARAZ ARREOLA, Secretario General quien dio fe para celebrar la Sesión Solemne de Ayuntamiento, presidida por el M.C.D. EDWIN ROMERO CORTES, misma que se desarrolló bajo el siguiente: -----

ORDEN DEL DÍA:

- I.- Honores a la Bandera. -----
- II.- Lista de asistencia y declaratoria del quórum para la instalación legal de la Sesión. -----
- III.- Lectura del Acuerdo donde fue aprobada esta Sesión Solemne. -----
- IV.- Lectura y aprobación del orden del día. -----
- V.- Autorización para conceder el uso de la voz a la Lic. Ma. Guadalupe Hernández Díaz, Regidora de la Comisión de Educación del Municipio de Tuxpan, Jalisco.-----
- VI.- Entrega de Reconocimientos a los Maestros de las diferentes Instituciones Educativas del Municipio de Tuxpan, Jalisco.-----
- VII. Mensaje del MCD. Edwin Romero Cortés, Presidente Municipal de Tuxpan, Jalisco. -----
- VIII.- Clausura. -----

DESARROLLO DE LA SESIÓN:

I.- Honores a la Bandera. La conducción del Himno Nacional está a cargo de la dirección de Educación del H. Ayuntamiento de Tuxpan, Jalisco. -----

Apertura. El Presidente Municipal comenta.-"Buenas noches siendo las 19:30 horas doy la bienvenida a las compañeras Regidoras y Regidores a esta Sesión Solemne de Ayuntamiento este día 14 de mayo del año 2021; así como también a los Maestros y Maestras de los diferentes planteles educativos de nuestro municipio, pido a nuestro Secretario que pase lista de asistencia".-----

II.- Lista de asistencia y declaratoria del quórum para la instalación legal de la Sesión. Secretario General comunica: "Informo a Usted señor Presidente que se encuentra presentes la mayoría de los Regidores que fueron notificados con la debida oportunidad. El Presidente Municipal manifiesta.- "Existiendo Quórum Legal se declara abierta esta Sesión Solemne de Ayuntamiento correspondiente al día 14 de mayo del año 2021 y válidos los acuerdos que en ella se tomen; pido al Señor Secretario proceda a dar lectura al Orden del Día".----- **III.-**

Lectura del punto de acuerdo donde se aprobó esta sesión Solemne: "El que suscribe Lic. Juan Manuel Alcazar Arreola, Secretario General del H. Ayuntamiento, conforme a las facultades en el Artículo No.63 de la Ley de Gobierno y Administración Pública Municipal, certifica y hace constar que:

En el Acta No. 61 celebrada el día 30 de Abril de 2021 correspondiente a la Sesión Ordinaria, en el punto No. VII del Orden del Día, correspondiente a Asuntos Varios en el punto número "3" se sometió a aprobación el siguiente punto: "Análisis y en su caso aprobación para llevar a cabo Sesión Solemne con motivo de la Celebración del Día del Maestro, en las instalaciones del Flavio Romero de Velasco el día 14 de Mayo de 2021 a las 19:00 horas".-----

Una vez analizado y discutido por los integrantes del Pleno del H. Ayuntamiento, se arribó al siguiente acuerdo:

SE APRUEBA LLEVAR A CABO SESIÓN SOLEMNE CON MOTIVO DE LA CELEBRACIÓN DEL DÍA DEL MAESTRO, DECLARÁNDOSE COMO RECINTO OFICIAL LAS INSTALACIONES DEL FLAVIO ROMERO DE VELASCO EL DÍA 14 DE MAYO DE 2021 A LAS 19:00 HORAS. ESTE PUNTO RESULTÓ APROBADO POR UNANIMIDAD.



Seguiremos Avanzando

ATENTAMENTE

"CIUDAD TUXPAN JALISCO, EL PUEBLO DE LA FIESTA ETERNA"

Tuxpan Jalisco, a 14 de Mayo del año 2021.

LIC. JUAN MANUEL ALCARAZ ARREOLA
Secretario General del H. Ayuntamiento.

IV.- Lectura y aprobación del orden del día. El Presidente Municipal comenta.- "Pongo a su consideración la aprobación del Proyecto del Orden del Día", por lo que todos los Regidores levantan su mano en señal de aprobación, resultando este punto, **APROBADO POR UNANIMIDAD** - - - - -

V.- Autorización para conceder el uso de la voz a la Lic. Ma. Guadalupe Hernández Díaz, Regidora de la Comisión de Educación del Municipio de Tuxpan, Jalisco. Acto continuó la Regidora Lic. Ma. Guadalupe Hernández Díaz hace uso de la voz expresando: *Con el permiso de los miembros del cuerpo edilicio, Buenas Noches a todos los que han hecho acto de presencia en este recinto. Agradezco a nuestro Presidente Médico Cirujano Dentista Edwin Romero Cortés, compañeros regidores y Director de Educación, a quienes junto con su servidora hicieron posible organizar este pequeño, pero significativo homenaje. Hoy quiero agradecer como regidora de la Comisión Edilicia de Educación de manera muy especial la participación activa que los maestros tienen de transmitir valores, potenciar las habilidades y destrezas de sus estudiantes entendiendo el principio de que cada individuo es totalmente diferente con cualidades y características propias. Vivimos en tiempos complejos, dinámicos y angustiantes, en el año 2020 quedará para la historia, por décadas se hablara sobre aquellos días en que el mundo se detuvo y todo aquello que la sociedad creía intocable e inquebrantable se paralizó. Pero ¿Qué paso con la educación? ¿Qué hicieron los maestros ante esta situación? Pese a lo desconcertados y vulnerables que pudieron haber estado son los maestros quienes han sido verdaderos virtuosos en el actuar y vigencia de la educación logrando que esta no se haya detenido, con todas las dificultades de conexión que implica un país como México, un municipio como Tuxpan, puesto que su enseñanza hacia los alumnos siguió su curso. Como buenos maestros aprendieron, mostraron resiliencia para cambiar su práctica docente, con una práctica de liderazgo e innovación para garantizar que el aprendizaje no se detuviera. Lograron utilizar plataformas con prueba y error, aprendieron a ser aún más tolerantes, comprensivos y a utilizar la empatía como habilidad social primordial con el objetivo de convertirse en ese faro de luz que guie en estos tiempos difíciles. En los tiempos de crisis, como esté, se conoce el verdadero maestro, al que da clases por vocación, con amor, al que verdaderamente se compromete. Las crisis son grandes oportunidades, por eso esta pandemia ha sido una gran oportunidad de crecimiento. Einstein menciona que "El arte más importante de un maestro es saber despertar en sus alumnos la alegría de conocer y crear". Lo que hacemos siempre ha ido más allá de nuestro título, consiste en despertar la alegría por el conocimiento, y al lograrlo la alegría nuestra es mas grande, con ello nos motivamos a seguir siempre haciendo lo que hacemos. Admiru, y agradezco la*



labor de cada uno. Con mucho cariño expreso mi reconocimiento a todos ustedes, maestros jubilados y activos. ¡Felicidades en su día! Gracias.

VI.- Entrega de Reconocimientos a los Maestros de las diferentes Instituciones Educativas del Municipio de Tuxpan, Jalisco. El Presidente Municipal en este momento hace entrega de los Reconocimientos a los Maestros de los diferentes planteles educativos de nuestro municipio. -----

VII. Mensaje del MCD. Edwin Romero Cortés, Presidente Municipal de Tuxpan, Jalisco. El Presidente Municipal expresa: Muy buenas noches, hay mucho que agradecer, a esta comunidad educativa, a ustedes maestros el gran esfuerzo que se hace a diario, hay un personaje a quien quiero reconocer el trabajo que se esta haciendo al interior del ayuntamiento, al Maestro Santiago Payen y quisiera que este mensaje fuera por parte de él y por ello pido al cuerpo edilicio para que nos permita la participación del Maestro Santiago y por ello quienes estén por la afirmativa, favor de manifestarlo levantando la mano, se aprueba por UNANIMIDAD, y acto continuo se le da el uso de la voz al Maestro Santiago Payen, quien expresa: *"Nuevamente saludo a todos mis compañeros con mucho agradecimiento a ustedes, me siento emocionado y agradecido que me haya permitido hacer uso de la voz, maestros que les diré yo, soy parte de ustedes, me da mucho gusto que hayan atendido este llamado por parte de un servidor, con el apoyo de la maestra Lupita y del Presidente Municipal, de hacer este pequeño reconocimiento a ustedes, a mí también me toca, ya casi 35 años de servicio y aquí estamos, nos tocó como la maestra Lupita bien lo decía, un año difícil, lo vivimos, batallando con los alumnos, con los muchachos, con los niños, con los padres de familia, la economía bajo mucho aun sin embargo se atendieron muchas llamadas de escuelas por un servidor, de apoyo a las escuelas, estuvimos haciendo lo que se pensó que fuera lo más prioritario, ayudando a ustedes, agradecerles a todos ustedes su presencia, me siento muy orgulloso de que hayan atendido este llamado, veo muchos amigos, me da mucha emoción verlos aquí, a los que no vinieron yo estuve llamando a la mayoría de ellos me dijeron oye Santiago ya viene el día del maestro, es puente ya teníamos reservado, adelante aquí te guardamos tu reconocimiento porque lo merece, quiero agradecer a todos su participación, su presencia y aquí estamos a la orden, y pues reconocer del Ayuntamiento, desde mi posición se hizo mucho por las escuelas lo que nos permitió esta situación, sin embargo aquí estamos para seguir adelante y agradecerle al presidente que me permitió expresar este saludo con mucho aprecio, muchas gracias". -----*

VIII.- Clausura: El Presidente Municipal, manifiesta: "Pido a todos los presentes ponerse de pie, nuevamente agradeciendo a este llamado que hace el Ayuntamiento Municipal de Tuxpan y reconociendo su gran desempeño a favor de la sociedad Tuxpanense, decirles Felicidades a Todos los Maestros, a los que el día de hoy nos acompañan, a los que desde sus hogares tendrán la oportunidad y también la comprensión de que estamos en un momento en el que nos hubiera gustado estar todos juntos, no es posible, pero un saludo a todos los Maestros del



Municipio de Tuxpan, Siendo las 20:41 horas del día 14 de Mayo del año 2021, damos por clausurada esta Sesión Solemne de Ayuntamiento, muchas gracias señores Regidores por su presencia y

Felicidades a todos los Maestros del Municipio"-----

